

## **El Cabildo impulsa la construcción de una nueva estación de tratamiento para las aguas depuradas**

PERMITIRÁ SU REUTILIZACIÓN EN LA VERTIENTE ESTE DE LA ISLA

**El Cabildo de Tenerife impulsa la construcción de una nueva estación de tratamiento terciario de las aguas depuradas en la depuradora de Santa Cruz para su reutilización en el riego de toda la vertiente este de la Isla, principalmente en la zona de Las Galletas, en Arona.**

En este sentido, el consejero insular de Aguas y Agricultura, José Joaquín Bethencourt, junto a técnicos de los organismos autónomos adscritos al Cabildo, Balten y el Consejo Insular de Aguas, responsables de la empresa Emmasa y el concejal de Aguas del Ayuntamiento de Santa Cruz, Norberto Plasencia, visitaron recientemente los terrenos donde se construirá la estación.

La instalación, que cuenta con un presupuesto que supera el millón de euros, estará compuesta por un total de 15 líneas de doble filtro de arena, de 2,50 metros de diámetro y 5 metros de altura. El novedoso proceso de lavado de la arena de forma continua proporciona una calidad uniforme del agua tratada que permitirá aplicar de manera correcta los correspondientes procesos de desalación.

El Ayuntamiento de Santa Cruz desarrolla en estos momentos una actuación similar, pero de menor magnitud, para el tratamiento de las aguas de riego de jardines, por lo que los resultados obtenidos servirán de experiencia piloto para la futura instalación.

El consejero insular señala que aunque la cooperación entre Emmasa y el Consejo Insular de Aguas se extenderá a todo el sistema de depuración comarcal, la citada actuación permitirá mejorar en un menor plazo y con una menor inversión la calidad física y biológica de las aguas para su posterior reutilización.